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みんなで

ともに
乗り越えよう

浪江町を復興していくためには、町民の生

活再建・健康管理、インフラの復旧、賠償問

題、絆の維持など多くの課題があります。

その中で、町がどのような取り組みをして

いるのかをお知らせします。
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なみえの

あのあの店あの店
ふるさとを離れ、ふるさとを想いながら避難先で
あらたにスタートした企業・店舗の皆さんを応援
してください。 ＊掲載ご希望の企業・店舗の方は、ご連絡ください＊

このこの店この店
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◆��あおいの鉄工所��◆
町民の皆さんへ
 震災からはや３年が過ぎましたが、私が住ん
でいた高瀬地区は一部線量が高い場所があり、
今後の除染によりどれだけ線量が下がるか心配
です。現在、高瀬の工場は、除染・インフラ復
旧が完了していないためほとんど手つかずの状
態ですが、南相馬市鹿島区小池にある仮事務所
を基盤に、浪江町の復興・復旧に向けて地元の
お役に立ちたいと考えて頑張っています。

　産業・賠償対策課商工労働係
　0243（62）1106

町内町内で営業営業を再開再開しましたしました町内で営業を再開しました

あおいの鉄工所　代表取締役　古田　明洋
［本社］浪江町大字高瀬字西原73
［仮事務所］
南相馬市鹿島区
小池善徳242
鹿島工業団地
HOPE１
　0244（46）2061

ふる　た　　　あきひろ
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請戸漁港でテトラポットを設置する様子。漁港施設の復旧工事は昨
年度から始まり、平成27年度中の完了を目指しています。

震災廃棄物は、処理する前に選別が必要です。請戸
小学校およびマリンパークなみえ内に集積されていた
震災廃棄物の粗選別作業は、昨年11月20日に始まり、
今年３月末に完了しました。
請戸小学校での作業中（下）と作業後（右）の様子。

震災廃棄物にも仮置き場が必要です。
請戸地区、棚塩地区に設置する予定の仮
置き場では、地質調査が終了しました。
７月からは請戸地区、８月からは棚塩地
区で造成工事が始まる予定です。

一部で電気復旧工事を行っている新町通りの様子です。

みんなでともに
乗り越えよう

������������������

昨年末より作業を進めている酒田行政区の除染
は、本年９月までに完了予定です。除染がほぼ完
了し、新しい土が運び込まれてきれいになった浪
江高校の校庭と、作業中の農地・仮置き場の様子。

津波で流失した共同墓地の移転先となる大平山の東側では、整備工事が進んでいます。

国道114号の除染の様子。
水境検問所から知命寺交差点の約28㎞間の
道路敷の除染が６月上旬から始まり、11月末
完了を目指しています。

まちはままままままままままままままちちちちちちちちちちちちははははははははまままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままままちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちちははははははははははははははははははははははははははははははははははははははははは

今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今

町長が６月の議会でご報告したとおり、浪江町内では復

旧・復興のさまざまな作業が進められています。写真とと旧

に、一部の進捗状況をご紹介します。詳しくは行政報告も

（３ページ～７ページ）もご参照ください（ 。
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